



Chers amis,

Je vous offre [le livre « de la gnose au transhumanisme » au format PDF](https://lafrancechretienne.wordpress.com/2020/03/27/livre-offert-au-format-pdf-de-la-gnose-au-transhumanisme/) parce qu'il est de mon devoir d'informer les français sur ce qu'il va bientôt advenir.

Le transhumanisme est en train d'émerger de terre. Voici ses grands principes :

- La gigantesque crise économique qui s'approche favorisera la sortie de la Libra. Les euros qui ne vaudront plus rien seront certainement rachetés contre cette crypto-monnaie.
- La peur du coronavirus renforcera l'individualisme après la crise. Cet endoctrinement de masse détruira la société de consommation. En effet, après la pandémie, les gens auront peur de se côtoyer et éviteront les lieux publics. Par conséquent, les restaurants et autres lieux publics seront de moins en moins fréquentés. Les plages et autres lieux touristiques seront fermés pour longtemps. Les entreprises en lien avec le tourisme pourraient disparaître. Des centaines de milliers de travailleurs seront jetés sur le pavé, ce qui entretiendra la crise économique, sociale et politique.
- Les grandes entreprises sortiront renforcées de cette crise en proposant des services innovants en lien direct avec la robotique et la réalité virtuelle.

- L'Internet pour tous sera favorisé avec, notamment, l'émergence de logiciels de réalité virtuelle pour inciter les gens à rester chez eux. La fibre optique sera certainement déployée sur tout le territoire.
- Le marché du travail s'effondrera, ce qui accélérera le versement du revenu universel. Ce revenu universel, projet techno-communiste, contiendra la colère des gens et permettra aux multinationales de renforcer leurs positions dominantes. Pendant que les gens resteront chez eux à vivre de loisirs, les salariés du secteur informatique travailleront d'arrache-pied pour acquérir des connaissances qui les rendront supérieurs à la masse.
- La population sera abêtie par l'émergence de cet effroyable « Âge d'Or ». La plupart seront réduits au rang d'esclaves consentants, grâce au revenu universel, tandis qu'une minorité s'élèvera au rang de maîtres à l'aide de leurs connaissances.
- L'individualisme étant renforcé, ce sera la compétition de tous contre tous. Les grandes entreprises proposeront des implants cérébraux pour donner accès à l'internet aux volontaires. La fracture sociale s'accélérera puisque l'humanité sera divisée en deux camps :
  - Ceux qui voudront s'améliorer grâce à la technologie, les transhumanistes
  - Ceux qui voudront conserver leur intégrité physique, les humains
- De grandes villes à la pointe de la technologie émergeront tandis que le reste de l'ancien monde sera livré aux bidonvilles. La saleté, la compétition, les maladies seront les lots quotidiens de la masse populaire, à moins qu'elle ne se soumette à la philosophie du nouvel ordre mondial qui doit être considérée comme un sophisme.

Il ne s'agit pas d'un scénario de film de fiction mais d'une réalité qui est en train de sortir de terre : il s'agit de la Bête de l'Apocalypse.

Cet article nous donnera raison d'ici peu de temps. Soyez-en sûrs, hélas !

Je vous invite à rentrer en résistance en lisant mon livre et en refusant de collaborer à leur nouveau monde infernal. Gardons notre intégrité physique, conservons précieusement notre âme qui le plus précieux don de Dieu.

L'intérêt collectif prime sur l'intérêt personnel. La moralité est la voie du salut. La foi en un Dieu Vivant est fondamentale. L'espérance d'un monde libéré de ses tyrans est essentielle. La charité est le pilier de la civilisation.

Préparez-vous spirituellement pour la guerre.

Si le livre vous plaît, vous pouvez [le commander en cliquant sur ce lien](#).

Vive Jésus-Christ !

Vive le roy !

Dieu vous garde !

Stéphane

27 mars 2020